

La intensa agenda productiva de Sabina Ballesteros

» Durante mayo la alcaldesa de Río Verde sostuvo reuniones con los gremios de la salmonicultura, ganadería, turismo e hidrógeno verde.

Uno de los principales temas tratados por la alcaldesa de Río Verde fue la implementación del Plan de Manejo de la Reserva Kawésqar, el cual según los salmoneros pone en jaque la industria en un sector en donde existen 67 concesiones acuícolas. En Río Verde existe preocupación, ya que según su alcaldesa podría afectar proyectos productivos ubicados en la Isla Riesco.

Esta industria, la principal actividad económica de la comuna, está afectada por la presentación de una solicitud de Espacio Costero Marino para Pueblos Originarios, que en caso de aprobarse prohibiría toda actividad en la zona del seno Skyring.

Otro tema abordado fue la ganadería, en su reunión con Gerardo Otzen, presidente de Asogama, se abordó el abigeato y faenamiento clandestino de animales. Aquí la edil destacó la mesa contra el abigeato y el Consejo Intercomunal de Seguridad Pública. Ballesteros precisó que está trabajando en un proyecto de instalación de cámaras de televigilancia en diversos sectores de la comuna. Con estas acciones se busca disminuir los índices de ocurrencia de estos delitos y entregar más seguridad a la actividad ganadera.

Sostuvo un encuentro con el presidente de la CPC regional, Salvador Harambour, con quien

analizó las condiciones y oportunidades que tiene la comuna para el desarrollo de la industria del hidrógeno verde, la ganadería, el turismo, la pesca artesanal. Ambos coincidieron en la importancia de la comuna al Pib regional y el potencial que tiene para el desarrollo de futuros proyectos que aporten desarrollo, empleos y mejoras en la calidad de vida de los rioverdinos.

Una preocupación de Ballesteros es la escasa participación que tiene Río Verde en la industria del turismo regional. Esto fue tratado con Paola Milósevic, presidenta de Austro Chile, con quien habló sobre las potencialidades que tiene el sector en el



Sabina Ballesteros y Gerardo Otzen, presidente de Asogama.

ámbito del turismo de intereses especiales, agroturismo y avistamiento de avifauna.

"En las reuniones con los representantes de los diversos

sectores productivos, nos pusimos a disposición como Municipalidad para avanzar en una agenda común", sentenció la edil de Río Verde.